

JULIO

Asume primera fiscal regional de Ñuble

El fiscal nacional Jorge Abbott nominó a la abogada de la Universidad de Talca, Nayalet Mansilla como primera fiscal regional de Ñuble. Es la tercera mujer al frente del órgano persecutor a lo largo del país.

AGOSTO

Cae licitación de cruce Parque Lantaño

Culminado el proceso de licitación de proyecto de ampliación del paso a cuatro pistas en el cruce ferroviario de Parque Lantaño, se presentó solo una empresa que ofertó 800 millones. El presupuesto era de 140.

SEPTIEMBRE

Papa acepta la renuncia de Carlos Pellegrin

El Pontífice puso fin a los doce años de Pellegrin al mando de la Diócesis de Chillán. Una acusación en Fiscalía por presuntos delitos de índole sexual y abusos de poder denunciados motivaron su salida.

OCTUBRE

Relleno industrial es acogido por SEA Ñuble

Servicio de Evaluación Ambiental aceptó tramitación rechazada en Concepción del proyecto de Mejoramiento Integral de la gestión de residuos en la Planta Ecobio, en Chillán Viejo. Generó molestia en los vecinos.

NOVIEMBRE

Inician desalojos en Punilla

Con Fuerzas Especiales se efectuaron los primeros desalojos por la construcción del Embalse Punilla por parte de la empresa Astaldi. Cinco casas de la zona A fueron derribadas en el procedimiento.

DICIEMBRE

Entrega del Plan de Desarrollo Comunal

Tras años de retrasos, el Pladeco, elaborado por la UBB, y que guiará la planificación de Chillán durante los próximos seis años fue lanzado en el Teatro Municipal. Quedaron plasmados alrededor de 160 proyectos y propuestas.

INICIATIVAS QUE LLEVAN VARIOS AÑOS DE ESPERA

Proyectos urbanos siguen en la lista de las prioridades y pasan al 2019

Algo menor como generar dos pistas adicionales en Lantaño ha sido un tema que se extiende ya por más de tres años.

Igualmente, no hay señales claras del Gran Parque para la ciudad.

POR: EDGAR BRIZUELA Z. *ebrizuela@ladiscusion.cl / **FOTOS:** MAURICIO ULLOA G.

Durante el año 2019 debieran producirse avances significativos en varios proyectos municipales que han venido siendo promovidos desde hace un largo tiempo y tienen una ejecución más lenta de lo esperado.

Uno de los temas prioritarios corresponde a la ampliación de pistas del cruce de Parque Lantaño que comenzó a ser estudiado el año 2015 y hasta la fecha no ha podido ser concretado.

Para ejecutar esta iniciativa, requerida por la comunidad, han pasado varios asesores externos al municipio, se han contratado



La ampliación del cruce ferroviario se encuentra paralizado.

El Plan de Descontaminación de Chillán exhibe números en rojo.

**LED**

El gobierno local sigue tratando de definir cómo abordará el recambio general de luminarias LED en la ciudad.

Pista BMX

Después de tres años de tratativas la esperada pista de BMX para exponentes de esta disciplina sigue en proyecto.



Hasta ahora no hay compromiso real para crear grandes parques.

Plaza

La remodelación de la Plaza de Armas y el terreno circundante presenta avances, pero falta mucho para ser ejecutada.

estudios e incluso se ha contado con el apoyo de profesionales de Ferrocarriles del Estado, pero hasta ahora los esfuerzos han sido infructuosos.

El complejo escenario se abrió para la Municipalidad luego de que culminara el proceso de licitación del proyecto de ampliación del paso a cuatro pistas en el cruce ferroviario de Parque Lantaño y la única oferta que llegó por \$936.186.090 (IVA incluido), sobrepasó por mucho el presupuesto municipal del orden de los \$140 millones.

Desde entonces no ha habido claridad respecto del futuro de esta iniciativa que debiera ser analizada nuevamente por EFE y la Municipalidad local antes de ser relicitada.

PDA

En cuanto al Plan de Descontaminación de Chillán, las cosas no parecen ir mejor, de tal manera que la falta de recursos

ha derivado en que se hayan entregado menos calefactores de los inicialmente comprometidos a la fecha.

Con las cifras actuales que dan cuenta de la entrega de menos de 2.000 unidades, es muy difícil que se cumpla con la meta de disponer de 20.000 estufas de mejor calidad y con estándares ambientales superiores.

La cifra de 20.000 está lejos de poder ser cumplida y solo podría ser completada en la medida que durante los próximos siete años se entreguen fondos para financiar la compra de unos 2.600 calefactores por temporada.

Parques

Es un hecho que Chillán necesita con urgencia concretar la construcción de parques urbanos. Para implementar esta propuesta han sido definidos varios lugares, pero en ninguno de ellos hay avances.

Entre las propuestas aparecieron el humedal de Parque Lantaño, la franja de terreno a un costado del Aeródromo

Bernardo O'Higgins, un cuadrante en el sector de Los Copihues, entre las calles Alonso de Ercilla, Palermo y Las Canoas o terrenos en el sector oriente.

El Movimiento Ciudadano Parque Regional Lantaño para Ñuble ha planteado las ventajas de ejecutar un gran área verde en un sitio consolidado.

La alternativa de construir el Gran Parque Urbano de Chillán junto al aeródromo local viene siendo promovido por el gobierno comunal desde hace tres años cuando inscribió oficialmente el sitio.

Hasta ahora solo hay anuncios de una consulta ciudadana para definir las atracciones que se deben realizar, estudios de suelos contratado por el ente municipal y análisis internos para visualizar entre profesionales del municipio, las características que pueden tener el sitio de 25 hectáreas emplazado al costado oriente de la pista.

COMENTA E INFÓRMATE MÁS EN: www.ladiscusion.cl



LLAMADO A PRESENTAR POSTULACIONES AL PROGRAMA ESPECIAL DE RENOVACIÓN DE BUSES, MINIBUSES, TROLEBUSES, TAXIBUSES Y TAXI-COLETIVO PROGRAMA DE RENOVACIÓN DE BUSES

1. La fecha de inicio del Programa de Renovación de Buses 2018 en la Región del Ñuble será, desde el día 31 de Diciembre de 2018.
2. Para el presente año:
 - Los interesados deberán presentar la 1ª etapa de su postulación a través de oficina de partes de la Secretaría Regional Ministerial de Transportes y Telecomunicaciones de la Región de Ñuble desde el 31 de Diciembre y hasta el 31 de Mayo de 2019.
 - Los postulantes seleccionados, deberán presentar la 2ª etapa de su postulación desde el 02 de Febrero hasta el 30 de Septiembre de 2019 en la Secretaría Regional Ministerial de Transportes y Telecomunicaciones de la Región de Ñuble.
 - El Gobierno Regional a través de la Secretaría Regional de Transportes y Telecomunicaciones, entregará a los postulantes seleccionados que den cumplimiento a todos los requisitos del Programa, el valor de compra correspondiente.
 - Los términos y requisitos del Programa y los formularios de postulación de la 2ª etapa, estarán disponibles en el sitio web www.goredunuble.cl y en la SEREMITT de la Región de Ñuble.
3. Para el año 2019 y hasta el 2022, las fechas de postulación y criterios de selección del Programa, serán comunicados igualmente en un aviso de prensa en un diario de circulación regional.
4. Para consultar si eres beneficiario del programa, ingrese a dtp.gob.cl o www.renuevatumicro.cl

MARTÍN ARRAU GARCÍA HUIDOBRO
INTENDENTE REGIÓN DE ÑUBLE

REMATE LEY N°20.720
CAMIONETAS - MATERIALES DE RIEGO TECNIFICADO - MUEBLES DE OFICINA

LIQUIDACIÓN CONCURSAL VOLUNTARIA EMPRESA DEUDORA SOC. DE SERV. RIEGO SUR LTDA.

Causa Rol C - 3052 - 2018
Primer Juzgado Civil de Chillán.
Orden Liquidador Javier Rotman G.

CAMIONETAS: Ssangyong 2015 HGPY44- Ford Ranger 2015 4x4 GOPY99- Mahindra 2.2 2015 HDRC-92- Mahindra 2.2 2013 FZZW27- Chevrolet Dinax 2011 DGT066- Chevrolet Dmax 2008 BDZD53. **MATERIALES DE RIEGO TECNIFICADO:** Mangueras- Coplas- Cañerías- Pernos Andajes- Tee- Codos- Terminales- Válvulas- Filtros- Programadores- Aspersores- PKC- Etc. **MUEBLES DE OFICINA:** Kerdos, Escritorios, Sillas, Aire Acondic., Plotter, Impresoras, Computadores, Etc.

MIÉRCOLES 09 DE ENERO DE 2019 A LAS 12:00 HRS.
AV. PEDRO AGUIRRE CERDA 088 - CHILLÁN.

BASES Y ANTECEDENTES SIN COSTO
CONSULTAS Y VISITAS CELULAR +569 9325 4825
E-Mail: rtorrealba@gmail.com
Comisión: 7% + IVA
RICARDO TORREALBA ESTÉVEZ
MARTILLERO PÚBLICO CONCURSAL RNM 975